ZAMORA

Prensa: Diaria

Tirada: 8.055 Ejemplares Difusión: 6.372 Ejemplares 5881652

Página: 12

Sección: LOCAL Valor: 1.351,00 € Área (cm2): 631,8 Ocupación: 61,25 % Documento: 1/1 Autor: M. J. F. Núm. Lectores: 49000

## Ceremonia de fin de carrera en el Campus Viriato

El salón de actos del Campus Viriato se convirtió ayer en el escenario de la ceremonia de graduación de los 74 alumnos de la Escuela Politécnica que han concluido este año sus estudios. El acto contó con la intervención de un representante de los estudiantes que han recibido un premio fin de carrera, así como con la de uno de los profesores que ha ejercido de padrino. La imposición de bandas fue uno de los momentos más emotivos que los jóvenes compartieron con sus familiares y sus amigos más allegados antes de iniciar su andadura profesional.



Algunos de los estudiantes de las cinco titulaciones de la Politécnica que ayer celebraron su graduación.

## Un día para enmarcar

## 74 alumnos de la Escuela Politécnica celebran su graduación

M. J. F. Los 74 alumnos de la Escuela Politécnica que han finalizado este año sus estudios compartieron ayer un día inolvidable con sus familiares y amigos en su ce-

remonia de graduación. La mayor parte de los nuevos titulados, un total de 28, corresponden a la Ingeniería de Obras Públicas, que protagonizaron el acto junto a los 22 alumnos de Ingeniería Industrial, nueve tanto de Materiales como de Ingeniería Técnica Agrícola y siete de Informática

Entre ellos se encontraban algunos de los estudiantes que han sido distinguidos este año con los premios fin de carrera: José Manuel Iglesias (de Arquitectura Técnica), David de la Rúa (Ingeniería Técnica Industrial), María Criado (Informática de Gestión), Carlos Couso (Materiales) y Vanesa Fidalgo Prada (Ingeniería Técnica Agrícola). El de Obras Públicas ha recaído ex aequo en Manuel Guevara y Javier Conde.

La ceremonia de graduación celebrada ayer en el salón de actos del Campus Viriato comenzó precisamente con la intervención de Manuel Guevara en representación de los alumnos que han recibido estas distinciones por su



Manuel Guevara y Javier Conde, galardonados con premios fin de carrera.

trayectoria académica. En su discurso, el joven realizó un agradecimiento tanto a sus compañeros de estudios como a los profesores.

continuación, uno de los profesores que ha apadrinado en esta ceremonia a los alumnos de la Ingeniería de Obras Públicas también dirigió unas palabras a la nueva promoción de alumnos, a los que transmitió sus mejores deseos en el comienzo de su andadura profesional tras finalizar sus estudios.

La ceremonia prosiguió con la imposición de las emblemáticas bandas a cada uno de los estudiantes por parte de los profesores para concluir con una proyección de vídeos honoríficos llenos de recuerdos. Además, los profesores que han actuado como padrinos de cada especialidad recibieron un regalo como símbolo de agradecimiento.

Como cada año, el acto estuvo organizado por la delegación de alumnos de la Escuela Politécnica, que se encargó de ultimar todos los detalles de una colorida ceremonia en la que los nuevos graduados fueron los verdaderos protagonistas en compañía de sus familiares y sus amigos más allegados.